
<Der Ausschussvorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte 
Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest und eröffnete die Sitzung.  
 
Herr Schröer erklärte, dass die Fraktionen vor der Sitzung getagt hätten und beschlossen wurde,  
dass der TOP 5 von der Tagesordnung genommen werde, weil die Fraktionen noch erheblichen 
Beratungsbedarf hätten.  
 
Herr Schröer führte dazu weiter aus, dass entgegen den Aussagen der Presse noch nichts 
entschieden sei. Die Fraktionen hätten nur eine recht dünne Sitzungsvorlage von der Verwaltung 
erhalten. Daher müssen noch intensive Gespräche mit der Verwaltung und dem Investor geführt 
werden. Der Tagesordnungspunkt werde auf die nächste Ausschusssitzung am 24.10.2006 
genommen, damit alle Fraktionen Zeit hätten, sich umfassender zu informieren.  
 
 
 
 


